
Com oito votos a favor e uma
estranha abstenção de um eleito do
PSD, a Assembleia de Freguesia
aprovou uma moção, proposta pela
CDU, sugerindo que a Junta de
Freguesia, a Câmara Municipal de
Lisboa, a EMEL e a PSP tomassem
medidas concretas e necessárias
para melhorar o trânsito e o
estacionamento.

Uma reunião pública, como se
propunha nessa moção, foi entretanto
marcada para 19 de Maio , às 21 horas , no Hotel
Embaixador .

Será que as entidades com competências e meios

para intervir nesta matéria vão apresentar ali
algumas ideias e soluções? Irão apresentar
um levantamento de alterações para criar
mais lugares de estacionamento? Irão
explicar como vão fazer com que as regras
de trânsito e estacionamento sejam
respeitadas também no período nocturno?

A título de exemplo e para estimular
esse urgente trabalho de todos os
responsáveis, apontamos na página
seguinte algumas situações

incompreensíveis e inaceitáveis e algumas
sugestões sobre o que pode ser feito ... Que os
responsáveis façam a sua parte é o que todos
esperamos e exigimos.
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Que vão fazer a CML, a EMEL e a Polícia?

Coração de Jesus
Lisboa

http://melhor-coracao.blogspot.com

O debate sobre a Saúde na freguesia e o futuro da
extensão do Centro de Saúde da Avenida Duque de
Loulé, realizado no dia 9 de Abril, por proposta da CDU,
teve uma grande participação. O salão maior do Hotel
Embaixador encheu-se e várias pessoas intervieram,
colocando perguntas pertinentes e apresentando suges-
tões para resolver o problema das instalações.

Assim se provou, mais uma vez, que vale a pena cha-
mar os moradores para intervirem nas questões que a
todos dizem respeito.

Já os responsáveis que representaram o Ministério da
Saúde não conseguiram responder às inquietações da
população, mas aproveitaram as sugestões sobre locais
onde poderia ser instalada a extensão do Centro de
Saúde... para pedirem mais sugestões. Assim, cada
morador ficou, para eles, como uma espécie de vende-
dor de uma agência imobiliária.

Ficaram expressos alguns compromissos . 
A representante da CML (assessora de um verea-

dor...) disse que iria mobilizar os serviços municipais
competentes para averiguar as condições de alguns
imóveis sugeridos. 

O director executivo do Agrupamento de Centros de
Saúde Lisboa Central assegurou que a extensão «não é
para fechar, é para melhorar» e disse que dali a quatro

ou cinco meses estaria disposto a, num debate seme-
lhante, dar conta do que entretanto for feito.

Só que, como também foi recordado no debate, há
quase vinte anos que os sucessivos responsáveis
andam a «estudar» soluções. Entretanto, com as políti-
cas desenvolvidas pelo governos do PS e do PSD, o que
aconteceu está à vista: as instalações continuaram a
degradar-se, há menos médicos, há menos consultas e
há menos cuidados de Enfermagem. E o problema,
como se sabe, não é só da nossa freguesia, confir-
mando assim aquilo que defendemos: é necessário
mudar de política , também na área da Saúde!

Futuro do Centro de Saúde 
entregue às imobiliárias?...

Estacionamento em debate



Assim NÃO!

É MAL
PARA SI E PARA TODOS

Contamos
consigo!

Acha justas as nossas posi-
ções? Quer partilhar uma opi-
nião ou informação? Quer fazer
uma sugestão? Não hesite!
Contacte-nos!
Av. da Liberdade, 170
Telefone: 213307020
Email: melhorcoracao@gmail.com

Em espinha 
na Luciano Cordeiro
Por que não poderá mudar-se para estacionamento em espinha, 
num sentido, no troço mais largo da Rua Luciano Cordeiro? 
Em quantos mais troços de outras ruas isto não poderia ser feito

Rever a sinalização 
Por que não é feita uma revisão de toda a sinalética referente a 
estacionamento? Não deveria a loja de ortopedia, na esquina 
da Rua Padre Luís Aparício com a Luciano Cordeiro, ter dois lugares 
de estacionamento, para evitar carros em segunda fila que retiram 
visibilidade e aumentam o perigo?

Espaço para carros e peões
Por que não são melhor aproveitados alguns passeios, ordenando 
o espaço para carros e para peões, como poderia acontecer na Rua 
Dr. Almeida Amaral? Além das dimensões das passadeiras, 
há localizações que são até perigosas, como no final da Rua Luciano
Cordeiro e início do Largo das Palmeiras.

Alargar a área do dístico
Por que não se permite que os residentes com dístico possam 
estacionar em zonas próximas onde há menos  automóveis?

A CDU
propôs

- Procurar que sejam
aproveitados para fruição de
toda a população alguns
espaços devolutos ou inutiliza-
dos, como o talhão entre as ruas
de Santa Marta e Rodrigues
Sampaio

- Exigir mais fiscalização, sem
excessos e com justiça, para
melhorar o estacionamento
automóvel, levando à CML e à
EMEL reclamações e propostas
dos moradores e comerciantes

Do Programa Eleitoral
da CDU 2009

E assim?

É MEL
PARA OS SEUS OUVIDOS

Já foi estaleiro, agora é 
«uma espécie de parque 
de estacionamento», este espaço
que poderia ser requalificado 
para usufruto da população.

Esta área de cargas e descargas
não tem nenhuma utilidade, 
tal como outra semelhante 
na Calçada de Santo António. 
Há na freguesia mais sinais 
de trânsito que não fazem 
sentido.

O tamanho das passadeiras não é uniforme nem está a condizer 
com a sua maior ou menor utilização. Há passadeiras que poderiam 
ser reduzidas, sem prejuízo para os peões, e outras deveriam estar
melhor sinalizadas. Também não é uniforme o critério de localização
das passadeiras.

TRÂNSITO E ESTACIONAMENTO 
NO CORAÇÃO DE JESUS


